

Rapport du président du LMG pour l'exercice 2015-2016

Chères amies et chers amis,

Peu après notre assemblée, en novembre, Christian Schopfer a été malheureusement victime d'un grave accident de travail. Après plusieurs mois passés à l'hôpital de Sion, puis à Bellerive, Christian a enfin recouvré la liberté. Depuis quelques jours, il dispose d'un appartement adapté à son handicap. Il m'a promis de revenir à nos séances. Nous ferons aussi en sorte qu'il remonte au chalet. Christian est un gars courageux, optimiste. Je suis convaincu qu'il saura rebondir, vivre de nouvelles aventures.

Peu après notre assemblée, une douzaine d'entre nous, parmi les plus anciens se sont retrouvés à Onex pour célébrer la Fête de l'Escalade. Merci à Christiane qui a organisé cette sortie et à toutes celles et tous ceux qui y ont participé.

Puis, le 24 janvier, nous avons eu la peine de perdre Daniel Dubois. Epoux de Jacqueline. Père de Marianne et d'Henri. Frère de Pierre. Oncle d'Isabelle et de Jean-Daniel. Autant d'amies et d'amis membres du LMG. Daniel a présidé le LMG durant de très nombreuses années. Il était un homme de très grande culture, il était peintre aussi. Je me rappelle de lui lors de nos vacances d'hiver. Il était grand, il avait une grosse voix, il fallait filer doux. Puis je pense à mes premières journées de travail. Le tablier autour de la taille, la tête touchant presque le plafond, il était notre cuisinier. Il nous régala. Il nous a fait découvrir la cuisine asiatique. Après le repas, il chantait. Au dortoir il ronflait. Daniel c'était aussi Jacqueline, toute aussi chaleureuse que lui. Ce soir, nos pensées vont particulièrement à Jacqueline et à ses enfants. Un grand merci Daniel pour tout ce que tu as apporté au Lien. Ta famille t'a emboité le pas. Aujourd'hui Henri est notre vérificateur des comptes et Vincent, le fils de Marianne et de Philippe Roux, figure parmi les plus assidus visiteurs du Câclon.

En février, le comité a eu le plaisir d'accepter la demande d'adhésion de Marwan Baehler. Parrainé par Patrick Paglia et Michel Roche, Marwan est le premier membre à pouvoir se targuer de représenter la 4^e génération. Cet état de fait ne confère, pour autant, aucun privilège dans une association aussi démocratique que la nôtre. Notre vœu le plus cher est bien évidemment que vos enfants, vos petits-enfants viennent aussi grossir nos rangs. Qu'ils émargent de la 2^e de la 3^e ou de la 4^e génération. Passez le message! Je vous lirai la lettre de motivation de Marwan tout à l'heure. Bienvenue au club Marwan et longue carrière au Lien!

Plusieurs courses ont animé ces douze derniers mois, elles ont réuni parfois 3 parfois une quinzaine de participantes et participants. Le Môle a ouvert les feux et donné lieu à une descente scabreuse; le Reculet nous a vu repousser nos limites; le Salève a peaufiné la forme; le Croisse-Baulet nous vu patauger dans la boue; le Dérochoir a été atteint en crampons; La Tournette vaincue sous la canicule. En juillet, aussi, le traditionnel trek nous a permis de relier en 4 jours Saas Almagell à Rosswald en passant par le Simplon. Quant au Jeûne Genevois, il nous a permis de nous diriger en direction du Lac Blanc au départ du Col des Montets.

Avant de conclure, j'aimerais vous relayer une proposition du Comité. Le LMG a été fondé en 1907, voilà bientôt 110 ans, L'Association du chalet est née en 1937, il y a bientôt 80 ans. Nous vous proposons d'organiser l'année prochaine une fête pour commémorer ces événements. Je vous propose d'en discuter ce soir. Dans quelques minutes.

Ainsi s'achève mon rapport: en remerciant toutes celles et tous ceux qui ont donné de leur temps pour le LMG, je pense aux membres du comité, à ceux qui fidèlement sont venus aux assemblées mensuelles, à Philippe Conne qui alimente notre site internet, à celles et ceux qui se rendent au chalet et participent à nos courses. A vous ici présents ce soir. sb 6.10.16

